

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Inauguración de la planta física de la sede Luis Enrique Montoya de la Institución Educativa Oficial Rodrigo Lloreda en el oriente de Cali. | Foto: Jose guzman / El País

[> CALI](#)

Inauguran planta física de la Institución Educativa Rodrigo Lloreda Caicedo en el oriente de Cali; beneficiará a más de 400 estudiantes

La entrega se realizó sobre las 11:00 a.m. de este jueves.

3 de octubre de 2024

Por: Redacción El País



Este jueves, 3 de octubre, el ministro de Educación, Daniel Rojas Medellín, en compañía del alcalde de Cali, Alejandro Eder, inauguraron la planta física de la Institución Educativa Rodrigo Lloreda Caicedo, sede Luis Enrique Montoya, en el oriente de Cali. **La entrega se realizó sobre las 11:00 a.m.**

Este proyecto de ampliación y mejoramiento de la Institución Educativa **beneficiará a más de 400 estudiantes del barrio Mariano Ramos, Comuna 16 de la capital del Valle.**

“Esta Institución es una obra que se inició en noviembre del 2022 y está lista para la entrega gracias a los recursos del Ministerio de Educación y la Alcaldía de Cali”, afirmó el jefe de la cartera de Educación.



Este jueves, 3 de octubre, el ministro de Educación, Daniel Rojas Medellín, en compañía del alcalde Alejandro Eder, inauguraron la planta física de la Institución Educativa Rodrigo Lloreda Caicedo, sede Luis Enrique Montoya, en el oriente de Cali. | Foto: Jose guzman / El País



"Tenemos a Cali blindada": Alejandro Eder habla de las amenazas cibernéticas durante la COP16

Para su ejecución, fueron invertidos recursos de los \$ 8.095 millones, de los cuales **\$4.877 millones fueron aportados por el Gobierno, a través del Ministerio de Educación, y \$3.218 millones por la administración distrital.**

"Son buenas noticias para Cali porque seguimos entregando obras a los caleños, esta es la obra número 13 de 23 que estamos trabajando con el ministerio de Educación", resaltó Alejandro Eder, alcalde de Cali.

📌 El Alcalde de Cali, Alejandro Eder junto con el ministro de Educación, Daniel Rojas Medellín inauguraron la planta física de la Institución Educativa Rodrigo Lloreda Caicedo, sede Luis Enrique Montoya, en el oriente de la ciudad. Se espera que 400 estudiantes salgan... pic.twitter.com/kmZ9kY769W
— El País Cali 📰 (@elpaiscali) October 3, 2024

Asimismo, el Mandatario local detalló que los estudiantes podrán disfrutar de la infraestructura de 1.733 metros cuadrados de área, que incluye un bloque de **13 aulas de preescolar, básica y media, biblioteca, aula de bilingüismo, aula de tecnología, comedor, cocina, zona administrativa, baterías sanitarias y espacios complementarios para el deporte, el arte y la cultura.**

Le puede interesar: [Las razones por las que siguientes fases del Centro de Ciencia, Arte y Tecnología de Cali estarían en 'veremos'; ¿quién aportará el dinero?.](#)

"Es un espacio para la enseñanza, el aprendizaje y el disfrute del tiempo, pero también de encuentro y construcción social", precisó el ministerio de Educación.



La infraestructura es de 1.733 metros cuadrados de área. | Foto: Jose guzman / El Pais

Cabe mencionar que esta obra se suma a los 34 colegios nuevos o ampliados y 135 mejorados que ha entregado el Ministerio de Educación durante estos dos años en los departamentos de Chocó, Valle del Cauca, Cauca y Nariño.

En Cali, el trabajo continúa, Eder enfatizó que se está trabajando en fortalecer la infraestructura de los colegios oficiales. **“Le estamos apostando a fortalecer la infraestructura de los colegios en la capital del Valle para que nuestros niños tengan una educación de mejor calidad”**, dijo.

Le puede interesar: [En imágenes: los detalles inéditos de cómo es el Centro de Ciencia, Arte y Tecnología inaugurado en Cali.](#)

El alcalde de Cali anotó que en la ‘Sucursal del Cielo’ hay una grave crisis de infraestructura para Instituciones Educativas, pues hay 200 sedes que se podrían mejorar. **“Ya tenemos 60 adicionales que están listas en iniciar su recuperación y fortalecimiento, para eso necesitamos aproximadamente 600 mil millones de pesos”**, concluyó.



Duro golpe al secuestro y extorsión en Cali: cayó grupo criminal que extorsionaba a comerciantes en la Galería Santa Elena

